

Sommer Revue

IM FRIEDRICHSTADTPALAST

PRESSEINFORMATION

Spielzeit 2008/09 startet mit Star-Gala „Sommerrevue im Friedrichstadtpalast“

Schauspielerin Marion Kracht auf dem roten Teppich ebenso erwartet wie Sänger Klaus Hoffmann und Schauspielerin Franziska Trögner

Berlin, 5. August 2008

Keine vierzig Tage nach Beginn der umfangreichsten Baumaßnahmen seit Eröffnung 1984 vermeldet der Geschäftsführer des Friedrichstadtpalastes, Berndt Schmidt: „Die Spielzeit 2008/09 kann beginnen! Ich freue mich, mit unserer ‚Sommerrevue im Friedrichstadtpalast‘ nach längerer Zeit einmal wieder der klassischen Form der ‚Star-Gala-Revue‘ die Ehre zu geben und unsere Gäste zu einer erfrischenden Show mit viel Humor, herrlichen Tanzbildern und tollen Entertainern auf der größten Theaterbühne der Welt zu begrüßen.“

Premiere der „Sommerrevue im Friedrichstadtpalast“ ist am Samstag, 9. August 2008 um 19.30 Uhr. Den Kurz-Urlaub im Friedrichstadtpalast lassen sich auch Prominente nicht entgehen. So haben unter anderem bereits Dagmar Frederic (Entertainerin), Matthias Freihof (Schauspieler und Sänger), Holger Hauer (Sänger und Schauspieler), Klaus Hoffmann (Sänger), Karsten Klingbeil (Bildhauer), Jochen Kowalski (Sänger), Marion Kracht (Schauspielerin), Rolf Kühn (Musiker), Anke Lautenbach (Sängerin), Kristin Meyer (Schauspielerin), Hubertus Regout (Sänger und Schauspieler), Franziska Trögner (Schauspielerin), Jürgen Walter (Chansonnier) und Silvia Wintergrün (Schauspielerin) ihre Zusage erteilt. Auch Santina Maria Schrader, die ab 26. August 2008 die „Sommerrevue im Friedrichstadtpalast“ moderieren wird, hat ihre Zusage gegeben. Einlass ist ab 18.30 Uhr.

Neben Bühne und Gebäude-Leittechnik wurden im ersten Schritt der Umbaumaßnahmen im Foyer auch die beiden Bars im ersten Obergeschoss des Friedrichstadtpalastes umgebaut, die die Gäste nun in edlem Design und mit stylischer Optik begrüßen. Die Ideen für diesen Umbau lieferte die „Marlene Revue Gastronomie“, die mit Beginn der neuen Spielzeit das gastronomische Ruder in allen Restaurationsbereichen an der Friedrichstraße 107 übernommen hat. Die „Marlene Revue Gastronomie“ betreibt gastronomisch auch die Hamburgische Staatsoper und sorgt für das leibliche Wohl der Gäste der Staatsoper Hannover und des Niedersächsischen Opernballs. Berndt Schmidt: "Ich möchte ein geschmackvolles, einladendes und modernes Vorderhaus - und das in harmonischer Verbindung mit der Originalatmosphäre des Palastes. Mit dem neuen Vorderhausbetreiber wollen wir diesen hohen Anspruch umsetzen - von der Optik bis hin zum hochmotivierten Personal."

Hinweis für die Redaktionen:

Sollten Sie Interesse an einer Berichterstattung bzw. Fotos vom roten Teppich und keine Einladung mit Saalkarte erhalten haben, bitten wir Sie, sich mit uns in Verbindung zu setzen. Zudem halten wir für Sie ab Sonntag, 10. August 2008 eine Auswahl an Pressebildern der Premiere im Pressebereich unter www.friedrichstadtpalast.de zum Download bereit.